

Présents : 28

Présences extérieures : GRANGE et PLAUNET à PARIS le 9 mai.

Excusés : GREGOIRE - CHAUVEAU.

Nous avons un visiteur ce soir, notre ami SIX du Club de Fécamp.

Nous recevons une carte du Président DOLBEAU d'Ajaccio qui est allé se détendre en Corse. Il a quelques ennuis de santé, heureusement sans gravité, et en son absence, c'est le Vice-Président DEBRIE qui occupe le siège présidentiel ce soir.

Le Club de la FERTE-sous-JOUARRE nous annonce que sa remise de Charte aura lieu le Mercredi 30 mai sous le parrainage du Club de COULOMMIERS au théâtre de la FERTE-sous-JOUARRE, et nous invite à y assister nombreux.

Le Club Nord de PARIS a fixé sa fête annuelle au MARDI 5 JUIN à 20 h.30 dans le cadre du golf de la Boule à Versailles. Le Président nous fait savoir qu'il serait heureux de nous voir parmi eux.

Enfin, le Club d'ENGHEN fête le 10ème anniversaire de sa remise de Charte. A cette occasion, il organise le JEUDI 28 JUIN au Restaurant des Ambassadeurs, avenue Gabriel à PARIS, un dîner au champagne avec attractions et nuit dansante dans le cadre agréable des Champs-Élysées. Nous sommes leur parrain, et nous nous devons de nous rendre nombreux à cette agréable cérémonie.

Le MARDI 29 MAI, nous aurons le plaisir d'avoir un dîner avec dames. Le lieu de ce dîner n'est pas encore fixé.

Les livres anniversaires, dédiés par le Président DOLBEAU, sont offerts, avec quelque retard, mais toujours avec grand cœur aux bénéficiaires.

Nos amis de PORRENTROY nous font savoir qu'ils seront heureux de nous recevoir chez eux. Nous avons à choisir entre le 16 et le 23 Juin. Le comité qui doit se réunir JEUDI chez le Président fondateur DASSENCOURT, décidera de la date de cette visite.

La passation des pouvoirs aura lieu au cours d'un dîner normal le 19 JUIN.

Au classement d'assiduité de mars, nous sommes 46ème avec 74,99 %.

Présents : 23

Présences extérieures : GRANCE et GREGOIRE à PARIS le 16 Mai.

Excusés : CAYE et PLAUDET qui sont souffrants.  
PICAULT - BERNARD - FAURE - DERE

Notre Président DOLBEAU nous fait savoir de Corse que son indisposition n'a été que passagère et qu'il sera parmi nous à la fin du mois.

Le Vice-Président DEBRIE, qui préside à nouveau cette réunion, nous annonce que le dîner avec dames du 29 Mai aura lieu au restaurant des Côteaux à l'HAUTIL. Monsieur le Sous-Préfet et Madame, nous feront l'honneur d'assister à ce dîner. Le rendez-vous est à 20 h.30.

La date de notre visite à PORRENTROY a été fixée au dimanche 17 Juin, avec départ le Samedi 16. Les inscriptions pour ce voyage sont prises dès ce soir.

Et ENCHIEU nous rappelle sa fête de 10ème anniversaire et nous prie de venir nombreux.

Dans sa lettre mensuelle, notre Gouverneur nous parle de la Conférence de District en ces termes:

" La soirée du vendredi 16 Avril fût consacrée à l'accueil de nos  
" Grands Invités à la Conférence de notre District, et des plus éloignés  
" de nos amis. Elle se déroula dans une atmosphère vraiment familiale,  
" pleine de cordialité et de fraternelle sympathie. Dans une chaleureuse  
" ambiance, nous avons oublié les soucis de l'âge mur pour revivre les  
heures rotariennes ensoleillées de nos réunions des grands jours.

" Le lendemain, aux réjouissances "profanes" succédèrent les travaux  
" rotariens proprement dits. Dans les grandes occasions "officielles",  
" on éprouve parfois le besoin de mêler un peu de spiritualité à l'allé-  
" gresse assez vulgaire des "bons repàs", de "l'orchestre" ou des  
" facéties d'un "animateur".

" On essaie d'évoquer les Grands Anciens. Pour nous Rotariens, les  
" disparus vivent toujours. "L'Humanité est faite de plus de morts que  
" de vivants" disait un philosophe. Il en est de même de toute famille  
" spirituelle. En ce jour de la Grande Journée du District, chacun se  
" sent à la fois tout proche du passé et du présent qui se rejoignent  
" et qui se retrouvent.

" En séance plénière nous atteignîmes le chiffre de 227 rotariens, mais  
" il faut reconnaître qu'un mouvement d'entrées et de sorties sans en  
" décupler le nombre, nous permet d'affirmer que 350 rotariens repré-  
" sentèrent en définitive leurs différents Clubs à cette manifestation.

" 57 épouses nous avaient accordé leurs précieuses présences.

.....  
" La salle silencieuse et attentive où ne manquaient que les représen-  
" tations de SENLIS et de LE RAINCY devint une salle de séances et de  
" délibérations. Les discussions ne furent point orageuses, comme  
" certaines assemblées qui ont fait presque du tumulte leur péché mignon.  
" On n'entendit ni pupitres claquer, ni vociférations, pas même de bruit  
" de pieds scandant telle ou telle décision. Ce monde rotarien était en  
" définitive bien sage et fort docile.

" Par contre, de très bons exposés et de très brillantes conférences  
" marquèrent cette belle Journée. Nos compliments et nos remerciements  
" irent à tous ceux qui l'illustrèrent, et aussi à tous les rotariens  
" manœuvres qui la préparèrent avec tant de dévouement et de savoir-faire

.....  
- ASSIDUITES de MARS 1962 -

46                      PONTOISE                      74.99

-----  
- ASSIDUITES d'AVRIL 1962 -

CALMES	125 %
KOCH	"
MAZALEYRAT	"
PETITDIER	"
PRION	"
GRANGE	"
DOBLEAU	150 %
DASSENCOURT	100 %
GOURDEI	"
GREGOIRE	"
HINAUX	"
MILLET	"
POURTOY	"
BERTRAND	75 %
CORNILIE	"
COUPIN	"
DUVIVIER	"

FOUET	75 %
GRANTIER	"
RYCHARD	"
WAGENAAR	"
WICHELGROD	"
ALATERRIE	50 %
BENARD	"
BERTHELOT	"
FAURE-DERR	"
DEBRIE	"
HEMET	"
SICU	"
BUPIN	25 %
CAYE	"
PICAUIN	"
PLAUDET	"
CHAUVEAU	"
CARREL	0

moyenne 69,28

---